

伊奈南

号外

2018年(平成30年)
11月30日
金曜日

芋煮会を満喫!! その時を共に語り合うこと

三連休のど真ん中に栄中央センターにて、芋煮会を初めて開催いたしました。

先月、南中学校で行われたPTAバザーにて、毎年「お餅つきと焼き鳥」でお



「南地域の活性化」にはどうしたら良いだろうか、みんなで考えて出した答え



が今回の芋煮会です。



木村さん自らネギの下処理をしています。

手伝いしている学校応援団のメンバーが慰勞会にて話した上がった

昔ながらの山形の芋煮を

地元の農家で育った里芋、そしてネギを使い、牛肉は予算から国産ではないが予定より多くの牛肉を入れ、味は山形マルセンの大名醤油で!

今までの芋煮のイメージが大きく変わ

煮のイメージ



り、Xのうどんを待つことなく、みんながお代わりと、箸が止まりませんでした。参加者からは「来年もやってくれるよね!」と私たちにとっては最高のお声をいただきました。



伊奈南の会

伊奈町の南地域で「人々の交流と盛り上げを!」を目的として芋煮会の事前会議にて名称が決まり、創立いたしました。

「人が集まり、その時を

共にする」ことが私たちのスタート地点だと考えております。楽しく、面白いイベントを企画して、地域の人が集まり、みんなで語り合い、私たちの街は私たちが盛り上げていくことが一番大事です。この会はそのきっかけづくりに過ぎないのです。後は「自分たちで住む街を盛り上げるか否かはあなた自身です」

自分自身が楽しむことが一番肝心です。さあ、みんなで一緒に遊ばしましょう!

今後の野望

現在、メンバーからやりたいと思う案を具体化に向けて、いち早く実現できるように考えています。それと同時に、今回のアンケートを参考に、より良いイベントをできるだけ早く実施していきたいと考えておりますので、乞うご期待下さい。

■ご協力(芋煮会にて)

- ・栄中央区様
- ・新井善光様(下郷)
- ・新井敏幸様(下郷)
- ・江口末二様(栄中央)

他にも、たくさんの方よりご協力ご支援いただき、楽しく実りある会ができましたこと、心より感謝申し上げます。

伊奈南の会

発行人 木村雅裕
編集人 島村隆生

<https://ina-minami.jp>

